

Contre les cyberviolences sexistes et sexuelles : la Ville de Fresnes s'engage

Le 25 novembre 2021

À l'occasion de la 23e journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes organisée le 25 novembre, la Ville de Fresnes se mobilise avec une programmation autour des cyberviolences sexistes et sexuelles.

57%. C'est la hausse des cyberviolences (cyberharcèlement, revenge porn, insultes...) enregistrées sur la ligne d'assistance Net Ecoute, le 3018, le numéro national contre les violences numériques. Pour aider les 15-17 ans particulièrement touchés par cette violence numérique, la Ville de Fresnes multiplie les initiatives.

Ciné-débat

Samedi 27 novembre à 20h30, en partenariat avec la MJC Louise Michel, la Ville convie les Fresnois à la projection du documentaire #salepute (ARTE RTBF, 2021). Cette enquête, réalisée par deux journalistes belges elles-mêmes cyberharcélées, se penche sur la haine virtuelle, dont les conséquences sont parfois bien réelles, avec les témoignages d'une dizaine de femmes de tous pays et les décryptages de sociologues et de juristes notamment. A l'issue de cette projection, un intervenant donnera les meilleures pratiques pour lutter contre les violences numériques et répondra aux questions du public.

Exposition

Une exposition itinérante portant sur les cyberviolences sexistes et sexuelles sera visible dans plusieurs structures de la ville jusqu'au 5 décembre (Service municipal de la jeunesse, Centre Communal d'Action Sociale, Centre Municipal de Santé, MJC). Basée sur une enquête du centre Hubertine Auclert, elle donne les chiffres clés des cyberviolences et informe sur l'existence du numéro national contre les violences numériques, le 3018. Cette ligne confidentielle et gratuite, gérée depuis 2009 par l'association e-Enfance, est accessible par téléphone 6 jours sur 7, de 9h à 20h, mais également sur 3018.fr par tchat en direct, via Messenger et WhatsApp.

Des interventions en milieu scolaire seront également proposées aux établissements – collèges et lycée en particulier – afin de sensibiliser les élèves fresnois à ces comportements inappropriés allant parfois jusqu'à la haine sur les réseaux sociaux.

Projection du documentaire #salepute : samedi 27 novembre à 20h30

A la MJC Louise Michel, 2 avenue du Parc des Sports
Infos sur fresnes94.fr